

# L'HOMMAGE À MICHEL ROCARD

Décédé ce week-end à l'âge de 85 ans, l'ancien Premier ministre Michel Rocard a eu droit à un long hommage de l'ancien maire d'Orléans, Jean-Pierre Sueur, qui l'avait invité aux Fêtes Johanniques en 1990. « *Il fit face à quelques perturbateurs de l'extrême droite. Il était outré que la figure de Jeanne d'Arc put être récupérée par des personnes dont les valeurs étaient aux antipodes de celles de notre héroïne* », s'est ainsi rappelé l'actuel sénateur du Loiret, qui explique s'être « *toujours défini comme rocardien* ». « *Aujourd'hui, je le suis plus que jamais* », a poursuivi JPS, qui a salué « *la noblesse de l'engagement* » de Michel Rocard. Autre génération, mais hommage également du côté des Jeunes Socialistes du Loiret, qui ont déclaré pour leur part se sentir « *héritiers* » de la pensée de l'ancien Premier ministre. « *Michel Rocard a marqué l'histoire de la gauche par son pragmatisme que nous partageons encore aujourd'hui* », ont fait savoir les jeunes militants du PS. Un bel exemple de socialisme unifié, à l'heure où d'autres sujets font entendre des voix nettement plus discordantes...